
 

 

  

Cordial saludo colegas, he puesto a su consideración mi nombre como representante de las directivas 

académicas al Consejo Superior, a pesar de las  voces que escucho en el Consejo sobre la 

inconveniencia de las reelecciones, considero importante participar en estos momentos  de cambio, 

creo que el Consejo Superior debe conservar al menos por este periodo, voces con la experiencia y la 

memoria de lo realizado,  se evidencia un cambio en el accionar del Consejo Superior, 

tradicionalmente las propuestas  llegan desde los comités curriculares, consejos de facultad, consejos 

académicos, comités central de postgrados, hoy esas propuestas llegan en no menor número, del 

gobierno nacional, de la representación de estudiantes, de la representación de egresados, por lo que 

se requiere de una representación que, conociendo la universidad también aporte en la construcción 

colectiva. Y exprese la importancia de los organismos colegiados de la institución en donde participan 

estudiantes, profesores, administrativos y directivas académicas. 

Hay temas que no dan espera para este periodo, por ejemplo, el de los docentes de 

planta, las facultades requieren de convocatorias adicionales a las rutas 

establecidas con los docentes transitorios, y el Consejo Superior deberá buscar las 

alternativas para que esto sea una realidad. 

Así mismo, la discusión sobre la democracia en la institución deberá también ser 

llevada a otros niveles, estoy de acuerdo con que se debe garantizar la participación 

de la comunidad en decisiones, limitar las reelecciones en algunos casos, pero 

siempre cuidando la gobernanza y el funcionamiento institucional.  



 

Estos nuevos aires que obligan a nuevas interacciones y a renovadas maneras de 

vivir y aportar a la universidad, deben motivar la participación de los distintos 

estamentos, en este periodo si ustedes están de acuerdo, deberemos generar 

mayores espacios para que ésta interacción sea válida. 

Estaré atento a sus aportes colegas para la construcción colectiva de una mejor universidad. Como 

lo expreso en anteriores ocasiones pongo al servicio de la institución y sus directivas académicas 

mi experiencia en más de 27 años al servicio de la institución desde los ámbitos administrativos y 

académicos. 

 

Muchas gracias y fraternal saludo. 

 

Wilson Arenas Valencia. 

 

 


